

Final Fantasy Crisis Core

Highschool Never End

Von Leaf-Phantomhive

Kapitel 11: Aufgeschoben ist nicht aufgehoben

Kapitel 11 Aufgeschoben ist nicht aufgehoben

Das Knallen der Tür war das Letzte, was Angeal hörte, bevor er sich einfach auf die Couch fallen ließ. So sollte es nicht laufen. Doch wie hätte es laufen sollen?

Welche Reaktion hätte er von Zack erwarten sollen? Zack liebte seinen Vater oder besser Stiefvater, er liebte einfach seine ganze Familie. Zack war halt ein Familienmensch und dann der Schock. Angeal fühlte sich verloren. Und Zack ging es um einiges schlimmer, das wusste er.

Doch das alles wurde nebensächlich, als Genesis durch die Tür gestürmt kam. "Es gibt Probleme, große Probleme!", war alles was er sagen konnte. Denn direkt hinter ihm kam Sephiroth durch die Tür. "Packt eure Sachen! Wir brechen in einer Stunde auf!"

Angeal, der jetzt völlig verwirrt war, sah ihn nur fragend an. Sephiroth erklärte in knappen Sätzen, dass eine ShinRa Einheit hinter den feindlichen Linien in Kriegsgefangenschaft geraten ist und nun die ersten los geschickt werden sollen, um sie zu retten.

"Angeal, hohl Fair und dann brechen wir auf.", sagte Seps nur und Angeal wurde kreide bleich. Der General verdrehte die Augen "Mit wem ist der Hauptmann jetzt wieder am flirten? Ich erwarte euch in einer Stunde, also solltet ihr eure Probleme schnell lösen!", und der General verließ den Raum wieder.

Zack wusste nicht genau wo er hin sollte. Immer wenn er nicht weiter wusste, ist er zu Angeal gegangen. Doch jetzt wusste er nicht genau, was er tun sollte geschweige denn denken. Alles hörte sich so verdreht an.

Zack lief einfach und nach fast zwanzig Minuten fand er sich auf dem Dach der Uni wieder. Er setzte sich an die Kante des Daches und sah sich einfach den Sonnenuntergang an. Er dachte über all das nach, was in den letzten Stunden passiert war. Das Klingeln seines Handy riss ihn aus den Gedanken.

Zack sagte zu sich selbst, 'Wenn es Angeal ist, geh nicht ran', doch diesen Gedanken

verwarf er, als er Cloud las. "Was gibts?", fragte Zack mit gespielter, guten Laune. Doch Cloud schien nervös: "Du musst sofort her kommen, es ist wichtig." Und Zack machte sich auf den Weg zurück, den er gerade erst gegangen war.

Zack stand wie vor fast einer Stunden vor derselben Tür, doch war diese Situation eine ganz andere. Als er die Tür öffnete, sah er den General, was ihn sehr erstaunte. "Ah, Fair! Konntest du es auch einrichten zu erscheinen?", sagte er spöttisch.

In dem Raum, in den er gerade eingetreten ist, saßen Genesis, Angeal, Cloud, Romeo und zwei weitere Turks. Die zwei Unbekannten trugen einen schwarzen Anzug und das taten nunmal nur die Turks abgesehen von Romeo, da er undercover war.

Er musterte die beiden. Der eine war groß, obwohl er saß, hatte eine Glatze und trug in einem Raum eine Sonnenbrille. Der andere hatte rote Haare und legte eine Gelassenheit an den Tag, die selbst Zack erstaunte. [1]

Zack setzte sich neben Cloud, vermied es jedoch, auch nur in Angeals Richtung zu sehen. Und auch Angeal vermied jeglichen Blickkontakt. Nach einer 40 Minütigen Einweisung in die Ereignisse gab Sephiroth seine letzten Befehle, bevor er den Raum verlies.

"Fair, du und Angeal, ihr werdet den Spähertrupp übernehmen. Genesis bleibt bei mir. Strife, Sie halten hier den Posten bei und ich will keine Fehler. Die Turks haben ihre Befehle. Wir brechen in 20 Minuten auf." Und er ging einfach. "Sephiroth, ich übernehmen mit Zack den Späher, Angeal wäre an deiner Seite viel nützlicher!", sagte Genesis.

Der General drehte sich nicht mal mehr um. "Wenn du meinst, mach, was du willst.", war alles was er sagte. Cloud und Zack machten sich auf in ihr Zimmer. Doch Cloud wusste, dass mit Zack etwas nicht stimmte.

"Was ist los mit dir?", fragte er. Zack versuchte sich so gut wie nichts anmerken zu lassen. "Es beunruhigt mich, jetzt gehen zu müssen, ich mache mir Sorgen um Kira und Lili.", doch verschwieg er Cloud das, was er von Angeal erfahren hatte. Warum wusste er auch nicht so recht.

Vor ihrer Tür trafen sie auf die beiden Mädels. "Hey, sieht man euch auch mal wieder! Wir haben was zu futtern besorgt.", sagte Lilith. Cloud sah sie zerknirscht an: "Sorry, wir haben leider keine Zeit. Ist was Wichtiges."

Das machten beide neugierig. "Tut uns leid, aber nur was für Jungs! Also man sieht sich!", sagte Zack zog Cloud in das Zimmer und machte die Tür zu. Lilith und Kira standen im wahrsten Sinne vor verschlossener Tür. Lilith tat das Ganze mit: "Versteh einer die Männer!" ab, doch machte sie sich doch einige Sorgen um Zack und sie fragte sich, ob das etwas mit dem Brief zu tun hatte.

Auf der anderen Seite der Tür standen auch offene Fragen im Raum. "Ich glaube nicht, dass du dir wegen dem Einsatz Sorgen machst. Du bist anders! Zack, was ist los mit dir? Ich dachte wir wären Freunde?", fing Cloud an.

Als Zack ihn ansah, erschrak Cloud, er hatte noch nie so einen Blick bei Zack gesehen. Es war eine Mischung aus Verzweiflung, Angst und Einsamkeit. "Das sind wir, aber beantworte mir eine Frage: ist es einfacher mit einer Lüge zu leben oder damit, etwas zu verheimlichen?", sagte Zack.

Cloud verstand kein Wort. Zack jedoch war schon am packen und Cloud wusste, dass Zack nicht darüber sprechen wollte.

Kurze Zeit später war er fertig mit allem, doch bevor er das Zimmer verlies, hielt Cloud ihn auf. "Wir reden drüber, wenn du wieder da bist und keine Sorge ich passe auf die beiden auf!", versuchte Cloud Zacks Stimmung anzuheben, was ihm auch gelang, denn bevor Zack ging, lächelte dieser.

Doch wusste Cloud da noch nicht, dass er den Zack, den er jetzt kannte, nie wieder sehen würde. [2]

[1] Yeah ich mag Reno und Rude und ich musste sie unbedingt einbauen und da Zack, Angeal und Gen nicht da sind.

[2] Sorry ich will nicht Spoilern aber ich wette um Kekse, dass ihr euch jetzt fragen werdet: `OMG WTF was stellst du mit Zack an?!?`

Autorengelaber:

Ja, es ist da und länger als das Vorherige und ich denke, mal mit so einer Wendung hat niemand gerechnet. Okay, ich auch nicht. War eher ne spontane Idee und so schlecht ist sie doch nicht. Also ihr dürft gespannt sein, wie's weiter geht.

So am liebsten hätt ich ja das Kapi sofort online gestellt aber ich mach nix diesbezüglich ohne meine Beta.

Ohne sie wär ich so aufgeschmissen.

Anmerkung der Beta:

Danke für dieses nette Lob. Und nun, Beta hat abgesegnet und Schreibfehler wurden erfolgreich eliminiert. Falls ich etwas übersehen hab, tut es mir leid. Ich hoffe trotzdem, dass ihr genauso viel Spaß mit dem Kapitel hattet wie ich!! Ich persönlich freu mich schon aufs nächste Kapitel(das ich auch schon hab und es jetzt lesen werde, damit ihr es auch bald lesen könnt ;))